



あきのかみ しょう がつしん

明神小通信

令和4年5月30日



学校スローガン 「学び合い 認め合う 明神っ子」

5月も末になり、ずいぶんと気温が高くなってきました。子どもたちの服装もすっかり半袖に入れ替わっています。

季節は夏に移り変わります。これからは、熱中症の心配も出てきます。学校でも熱中症予防については、マスクの着脱や水分補給などの声かけをしていきます。ご家庭でも、水筒を持たせるなどご協力をお願いします。

授業参観

5月14日（土）に、本年度1回目の参観日を行いました。今回も、感染拡大予防対策として、2時間の公開授業に3交代をしながら参観をしていただきました。

新しい学年がスタートして1ヶ月あまりが経過し、子どもたちも新しい学年、新しい担任の先生にも慣れてきているようです。家庭での検温、来校者カードの提出、マイスリッパの持参など、ご協力ありがとうございました。



子ども見守り隊の方との対面式

明神小学校では、「子ども見守り隊」の方々が、子どもたちの安全な通学のために登下校中に見守ってくださったり、通学路をパトロールしてくださったり、夜間補導をしてくださったりと、交通安全や防犯面でたいへんお世話になっています。

5月9日（月）には、代表の方が来校していただき、リモートでの対面式を行いました。来校してくださったのは、瀬戸町防犯パトロール隊の2名、瀬戸町駐在所の1名でした。3名の方からは、青色回転灯の防犯パトロールカーの紹介や自分の身を守るために気をつけてほしいことなどのお話がありました。



裏面あります

バス遠足（1～4年生）

5月18日（水）に、1～4年生のバス遠足がありました。当日はよい天気、絶好の遠足日和でした。学年ごとにそれぞれの見学地をまわり、いろいろなものを見学したり、施設の方のお話を聞いたり、実際にさわったりするなど充実した活動ができたようです。

遠足に行かなかった5、6年生は、運動場などでお弁当を楽しく食べたそうです。



1年生 県立美術館



2年生 県立博物館



3年生 ハレルヤ 製菓工場



4年生 大谷焼体験



5・6年生は校内の好きな場所でお弁当を食べました。



交通安全教室

5月24日（火）には、交通安全の会、瀬戸町駐在所、市民協働推進課の方々にお世話になり、交通安全教室が開かれました。運動場で「安全な歩行」（幼・1年）と「安全な自転車の乗り方」（3・4年）の2部に分かれての学習となりました。

歩行練習では、信号機のある交差点では、信号が変わっても自分で安全を確認することが大切であるとお話ししてくれました。また、自転車に乗る前は整備箇所点検が必要なことや、踏切では自転車を降り、安全を確認して押して渡ることなどを教えていただきました。

ご家庭でも、歩行や自転車（ヘルメット着用）のご指導をよろしくお願いします



裏面あります